

Mein Name ist Eva Nadler, ich studiere aktuell Soziale Arbeit am Rauhen Haus und werde dieses Jahr meinen Abschluss erlangen. Ich wohne mit meinem Mann in Pinneberg, wo ich meine Freizeit gern in unserem Garten oder mit einem Buch in meiner Hängematte verbringe. In der Gemeinde genieße ich die Gemeinschaft, in der es fröhlich, laut und bunt zugeht.

Seit dem 01. Juli bin ich für 40 Stunden im Monat als Jugendmitarbeiterin in der Christus-Kirchengemeinde tätig. Diese werde ich hauptsächlich nutzen, um Projekte und besondere Aktionen mit und für die Jugendlichen umzusetzen, wie zum Beispiel unseren Familien-Erntedankgottesdienst am 6. Oktober.

Ich freue mich darauf, wenn wir gemeinsam das Jugendhaus wieder mit Leben füllen können. Also kommt gern mit Ideen auf mich zu. Denn „wo zwei oder drei in deinem Namen versammelt sind“, können großartige Dinge entstehen.

Ich freue mich auf Euch und Sie

Eva Nadler

Liebe Eva!

Und wir freuen uns auf dich – dass mit dir eine fröhliche Person zu uns kommt, die etwas erreichen will. Die sich auf die Arbeit mit Jugendlichen freut und auf Menschen zugehen kann (beides wurde jetzt schon sichtbar).

Wir freuen uns auch, dass wir die Stelle der Jugendmitarbeiterin zusammen mit der Kirchengemeinde Rissen besetzen konnten: so wird sicher einiges auch gemeinsam mit oder in beiden Kirchengemeinden stattfinden und das kann uns ganz neue Möglichkeiten eröffnen. So sind wir auch gespannt darauf, was wir wohl miteinander Neues entwickeln werden.

Dazu wünschen wir dir eine glückliche Hand, viel Erfolg in deinem Tun und nicht zuletzt Spaß und Freude an deinen Aufgaben – und möge Gott seinen Segen dazu geben!

Udo Zingelmann